

# La médaille de Notre-Dame de l'Annonciation

En 1995, le 25 mars à Alep la Vierge m'est apparue. C'était le jour de l'Annonciation, et comme je lui demandais son nom, Elle m'a répondu qu'à tous ceux qui me poseraient la question, je réponde qu'elle allait nous donner son cœur, celui qui a accueilli les Paroles de l'Ange Gabriel, et que donc, elle était «Le cœur de Notre-Dame de l'Annonciation... Peu de temps après nous étions en prières avec un groupe et la Vierge m'a demandé de réaliser une médaille avec le chapelet entourant la Vierge de l'Annonciation (écriture en arabe).

Le lendemain, lors d'une nouvelle apparition, je lui ai transmis: «Tu nous as donné ton Cœur, ton Nom, mais il nous manque ton visage!»

Elle m'a répondu: «Vous m'avez fait la joie de me représenter beaucoup et si souvent sur terre. Choisissez la représentation la plus fidèle à ce que tu vois et je vous donnerai mon accord.»

La présentation des grâces liées à la médaille de N.-D. de l'Annonciation est parue tronquée de sa fin dans SM 460 p. 25. Nous vous prions de bien vouloir nous en excuser et nous reproduisons ici l'article en entier pour une bonne compréhension.

Tout notre groupe se met en quête. Notre choix se porte sur une image qui lui ressemble le plus à mon avis, et avec l'assentiment de la Vierge Marie, un jeune peintre a commencé à la copier.

Au moment de dessiner les yeux, la jeune femme est chez Mariette, qui voit la Vierge près d'elle. Avec surprise, le regard que Marie pose sur Mariette est le même que celui que le peintre a prêté à Marie sur la toile...

Cette médaille, nous la donnons à tous ceux qui nous la demandent, c'est une protection Mariale, si on la porte sur soi. Elle est accompagnée d'une prière.»

Cette médaille est accompagnée d'une prière en arabe, français, anglais et arménien.

femmes qui désirent un bébé et qui ne peuvent en avoir.

C'est aussi une prière pour la paix de nos âmes, la paix dans nos familles, et surtout pour les enfants et la jeunesse, cette génération qui est l'Eglise de demain.»

Mariette termine l'explication de la médaille de l'Annonciation en insistant sur sa portée protectrice. Elle ajoute: «Tous ceux qui la porteront avec foi seront, leur vie durant, préservés de tous les accidents, des tremblements de terre, ou raz de marée, des méfaits des guerres et des calamités inhérentes à ces dernières.» J.C. Antakli



«Prier Marie avec elle, c'est être protégé et se voir accorder les grâces que l'on réclame, toutes les grâces, y compris celles de la maternité, en particulier pour toutes les

**Médaille Notre-Dame de l'Annonciation**  
(disponible au Parvis)

hauteur: 25 mm

plaqué or € 4.- CHF 6.-

laiton doré € 2.- CHF 3.-

La frappe de cette médaille n'est malheureusement pas de première qualité

## Liban – Mariette

### La médaille de Notre-Dame de l'Annonciation

#### Une médaille de circonstance

Au cours de l'apparition du 26 mars 1995, Mariette dit au «Cœur de Notre-Dame de l'Annonciation»: «Tu nous a donné ton Cœur, mais il nous manque ton visage...» Et la Vierge leur accorde de frapper une médaille à partir d'une représentation qu'ils choisiraient.

**Mariette:** «Cette médaille, c'est une protection mariale, si on la porte sur soi avec foi. Elle est accompagnée d'une prière.

Prier Marie avec elle, c'est être protégé et se voir accorder les grâces que l'on réclame, toutes les grâces, y compris celles de la maternité, en particulier pour toutes les femmes qui désirent un enfant et qui ne peuvent en avoir.

C'est aussi une prière pour la paix de nos âmes, la paix dans nos familles, et surtout pour les enfants et la jeunesse, cette génération qui est l'Eglise de demain.

Tous ceux qui la porteront avec foi seront, leur vie durant, préservés des accidents, des tremblements de terre, des raz de marée, des méfaits des guerres et des calamités inhérentes à ces dernières.»

#### O Cœur de Notre-Dame de l'Annonciation, priez pour nous

O Seigneur,  
Bénis, selon ta volonté, notre vie,  
Bénis nos familles,  
Bénis ceux qui nous maudissent,  
Bénis ceux qui nous font du mal,  
Bénis tous ceux qui aiment ta maison,  
Car tout arrive par ta volonté, et non pas par la volonté de l'homme...

Tu nous as aidés à nous lever, à ne pas retomber dans le péché, et à ne pas mépriser l'homme, mais à dire:



Dieu nous a donné la réconciliation, et nous a revêtus continuellement du Corps de Jésus, et le Cœur de Notre-Dame de l'Annonciation est aujourd'hui notre emblème. Amen.

**Médaille Notre-Dame de l'Annonciation**  
(à commander au Parvis)

métal argenté (h=27 mm) € 2.50 CHF 3.10

métal doré (h=27 mm) € 3.50 CHF 4.40

plaqué or (h=27 mm) € 16.- CHF 20.-